



Trait d'union n° 21

Octobre, Novembre, Décembre 2025

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé
28, Route de l'église - 14 430 St Jouin

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr/>

« **Je suis le Dieu de bonté et d'Amour.
Ma miséricorde est infinie.**

**Si Mes paroles sont cruelles, ce n'est pas pour vous
condamner. Mais, au contraire, Je veux sauver le monde
par mon message » - 34^{ème} ap. 19 / 08 /1975**

L'année 1975 est le pivot du message

- C'est le 28 mars 1975, qu'a lieu la seule apparition dans l'église, le jour du vendredi Saint, devant une cinquantaine de personnes. Ces témoins voient Madeleine en extase et sont bien convaincus de ce qu'ils viennent de voir et de vivre. Elles garderont le silence, obéissant à l'ordre de l'Abbé L'Horset... La diffusion du message est empêchée...
- Jésus n'apparaît pas le 1^{er} vendredi du mois d'avril, Il n'apparaîtra que le vendredi suivant devant Madeleine, seule. Elle doit redonner l'information au prêtre : « **Les prêtres doivent parler ouvertement et sans crainte** »
Madeleine est encore seule quand Jésus demande à Sœur Jeanne d'écrire une lettre « **au chef de l'église** »
- Cette lettre est dictée en présence du prêtre à la 33^{ème} apparition, le 4 juillet 1975. ... « **Cette Croix glorieuse doit être élevée pour la fin de la Sainte année. Le Sainte année doit se prolonger jusqu'à l'élévation de la Croix glorieuse. Ainsi se termine mon message. Je vous ordonne de le remettre vous-même au chef de l'église, accompagnée d'un supérieur** ». Cela ne sera pas fait. Les sœurs de l'école ont été déplacées, mises à la retraite avec l'obligation de changer de nom et interdiction de parler des événements de Dozulé. Sœur Jeanne a toujours espéré pouvoir remplir sa mission...
En 1981, en envoyant le message à Mgr Lustiger, archevêque de Paris, notre association lui a demandé la possibilité pour Sœur Jeanne de porter le message et la lettre écrite au Pape. « Sœur Jeanne peut très aisément communiquer son message au Pape en l'adressant au Vatican » ... a été la réponse ...
Sœur Jeanne s'est endormie tristement sans avoir pu remplir cette mission...
- Jésus garde le silence jusqu'en septembre où Il lance un dernier appel aux prêtres et aux religieuses pour parler de ce message « **unique et définitif** ». Puis Il dit : « **le moment est venu où Je dois verser dans les cœurs humains Ma Miséricorde** ». La diffusion du Message se fera malgré les embûches et l'ignorance de l'église

- Encore 3 mois de silence et Madeleine revoit Jésus : « **De sa poitrine, de son cœur précise Jésus, sortent des rayons rouges et blancs. Sa main droite est tendue vers nous...** »



IL annonce Ses promesses à l'humanité sous forme d'une neuvaine qu'Il dira avec Madeleine chaque jour à partir de Noël 1975.

Pour marquer cet anniversaire, nous avons axé depuis Avril, notre temps de prière du 1^{er} vendredi du mois sur la méditation d'une promesse donnée par Jésus.

- Avec ce dernier trimestre 2025, nous abordons les 3 dernières promesses de Jésus dites à Madeleine :

Le 7^{ème} jour : 3 octobre 2025 :

« **J'accorderai des grâces de tout ordre à ceux qui, connaissant mon message, persévéreront jusqu'à la fin** ».

Jésus accorde ses grâces, Il accepte que les choses se fassent pour ceux qui connaissent son message. A partir de ce moment, nous ne pouvons l'ignorer mais devons persévérer : le mettre en pratique avec détermination, continuer à avancer même si les choses sont compliquées. St Paul fait le lien entre espérance et persévérance : « Espérer ce que nous ne voyons pas, c'est l'attendre avec persévérance ». L'espérance c'est s'ancrer dans l'invisible jusqu'à ce que la promesse de Dieu s'accomplisse.

Le 8^{ème} jour : 7 novembre

« **Je soulagerai les âmes du purgatoire, Mon sang éteindra leurs brûlures.** »

Remarquons qu'ici encore, Jésus s'adresse à nos âmes, notre nature profonde et divine. Jésus soulage : décharge d'un poids, porte à notre place.

Le purgatoire est pour l'Eglise catholique un état de purification avant d'accéder, d'entrer dans la plénitude divine.

Jésus apparaît avec des rayons rouges et blancs **qui sortent de Son cœur**. Le rouge est signe de **son sang** qui donne la **Vie** et la **Miséricorde**, c'est cela qui efface toutes les douleurs.

Jésus vient nous dire que c'est par Lui que l'on est purifié directement.

Le 9^{ème} jour : 5 décembre 2025

« **Je réchaufferai les cœurs les plus endurcis, les âmes glacées, celles qui blessent le plus profondément mon Cœur** ».

Notons ici la progression : Jésus parle **des âmes glacées**. Celles qui se ferment complètement à l'Amour divin, celles qui ne fondent pas devant cet Amour donné.

Mais là aussi, sa Miséricorde les **réchauffera**, image de la chaleur du cœur, de l'Amour infini.

Celles qui blessent... Mon cœur : Nous pouvons ici faire le lien avec les moments du Message où Jésus apparaît en étant triste et même parfois n'apparaît pas.

Et Jésus fait préciser par Madeleine : « **Je promets aux âmes qui viendront se repentir au pied de la Croix Glorieuse et diront tous les jours la prière que Je leur ai enseignée, qu'en**

cette vie, Satan n'aura plus de pouvoir sur eux, et que pour un temps de souillure, en un instant, ils deviendront purs et seront Fils de Dieu pour l'éternité.

Mon Père dont la bonté est infinie, veut sauver l'humanité qui est au bord de l'abîme. Par cet ultime message, il faut vous préparer ».

Il termine ainsi : « Sans dire un mot, méditez dans votre cœur les paroles que vous avez entendues. Malgré le temps qui s'écoulera, votre foi doit rester inébranlable. »

Jésus demande à chacun de se préparer dans son cœur, de se purifier pour accueillir son Amour.

Madeleine nous dit :

« Voici ces merveilleux 9 jours terminés. Les dernières paroles que Jésus venait de me dire m'ont laissée croire que je ne Le verrai pas de sitôt... Les mois s'écoulent, Jésus ne paraît plus. Son Message est sans doute terminé ».

Jésus reviendra 2 années plus tard, le 2/12/1977 puis en 1978 avec les 3 dernières apparitions du 2 février, 7 juillet et 6 octobre. Il annonce la **rénovation** qui se fera sur cette « **Montagne bénie et sacré** ».

« **Quand cette croix sera élevée de terre, là vous me verrez** », 8^{ème}, 16^{ème} et dernière apparition.

La Croix doit encore apparaître 1 fois ...

Choisissons de suivre Jésus. Comme Madeleine laissons nous guider par l'Esprit Saint. Avançons avec **persévérance**, confiance, foi sur le chemin de l'Amour et de la Lumière en développant notre **sagesse**, notre **calme** et notre **silence**, qualificatifs employés par Jésus pour décrire l'attitude de Madeleine, 50^{ème} apparition, le 6/10/1978.

Dans ces temps chaotiques que nous devons traverser : « **Soyons humbles, patients, charitables** », 10^{ème} apparition.

Quelques nouvelles

*A l'occasion de l'anniversaire de la seule apparition dans l'église et suite à notre rencontre avec un journaliste, un grand **article** est paru dans le **Pays d'Auge** du 26 mars 2025, montrant que **le message de Jésus à Dozulé est toujours d'actualité.***

Des questions ont suivi cette parution : « Il y a toujours quelque chose sur la butte ? »...

Le journaliste a tenu à mettre l'accent sur la construction de la Croix d'une manière qui a suscité des réactions allant jusqu'à la fermeture de l'accès de notre terrain au chemin piéton menant au bassin. Les ouvertures ou rapprochements entre les associations ont été de courtes durées !

Pour notre part, nous restons dans notre mission d'informations sur notre terrain, au fil des rencontres et sur notre site internet.



Beaucoup de personnes se questionnent par rapport à la construction de la croix et à la position de l'évêché. Jésus s'adresse pour cela à l'église catholique, le terrain de la Haute Butte où ont eu lieu les apparitions de la Croix, appartient depuis quelques années à l'association diocésaine de Bayeux-Lisieux qui est la seule à ce jour à pouvoir demander les autorisations requises. Nous savons que des projets de Croix élaborés par différentes personnes ont été transmis à l'évêché ...

- A l'église de Dozulé, chaque semaine, le vendredi à 17h30, il y a une heure d'adoration du Saint Sacrement à 17h30 suivi d'une messe.

Le 28 mars 2025, était un vendredi, en dehors de la Semaine Sainte et **l'église était fermée** justement le 28 pour cause de travaux... alors même que le Pape François avait demandé l'ouverture de toutes les églises ce jour, pour une journée de prières.

- La Haute Butte est un **lieu de prières** depuis 1982. Pendant le temps de prière quotidien de 14h30, **chaque jour** est récitée **une promesse** donnée par Jésus à la 35^{ème} apparition, **Il n'y a jamais eu d'interruption** : le 17 août, c'est la 4^{ème} promesse qui a été dite.
- En reclassant **les lettres aux amis**, nous avons relu le **n° 30** (14/09/2005) qui nous paraît être encore bien d'actualité... pour ceux qui le veulent nous la mettons sur notre site.
- En relisant l'imitation de Jésus Christ, nous avons trouvé beaucoup de points communs avec le message de Dozulé. Nous terminons ce Trait d'Union, avec quelques extraits du livre 2 :

« **Instruction pour avancer dans la vie intérieure** »

- Le Royaume est au-dedans de vous
- Le Royaume de Dieu est Paix et Joie dans l'Esprit Saint
- **Hâtez-vous de préparer votre cœur pour l'époux afin qu'il daigne venir et habiter en vous.**

Pour poursuivre notre réflexion :

- 1) Lire, relire et méditer les paroles de Jésus dans le **message de Dozulé** ([notre livret](#)) sur notre site internet)
- 2) [Lettre aux Amis n°44](#), 28 mars 2025, sur notre site
- 3) « **L'imitation de Jésus** », auteur anonyme.
- 4) « **Qu'est-ce que le purgatoire ?** », le [pèlerin.com](#), 31 octobre 2024 mis à jour en mai 2025



St Bertrand de Comminges